

Note de présentation

Fermeture service de reprographie IAE

Comité Technique du 09/11/2021

Dans le cadre de la centralisation des missions de Système d'Impression AMU, la Direction du Pôle des Systèmes d'Impression de la DEPIL a proposé à l'IAE de prendre en charge l'impression de leurs documents pédagogiques, comme elle le réalise depuis 2012 pour l'ensemble des composantes de l'établissement via la plateforme d'impression de commandes en ligne.

Suite à cette proposition, la direction de l'IAE a donné son avis favorable pour arrêter le marché concernant un matériel Haut Volume surdimensionné pour le site et très couteux. Une machine haut volume a donc été retirée du site du fait de l'échéance du contrat de location en juillet 2021.

A ce jour, le site de l'IAE est toujours équipé de 8 matériels multifonctions à différents étages pour répondre aux besoins de personnels administratifs et enseignants-chercheurs. De plus, l'atelier reprographie de proximité du site est toujours équipé d'un matériel haut volume pour produire les documents pédagogiques du site, ainsi que du matériel de façonnage adapté.

La DPSI DEPIL peut ainsi assurer les capacités de production supplémentaires et nécessaires à l'institut, comme elle le fait depuis 2017, grâce aux matériels « offset numérique » de haut volume dont les 3 ateliers sont équipés pour l'ensemble des sites d'AMU.

En conséquence, il est envisagé la fermeture du service de reprographie de l'IAE, qui impacterait sur les fonctions d'un agent dédié à cette activité.

Afin d'assurer un accompagnement de cet agent, le service DRH a été saisi sur sa réaffectation au sein d'Aix-Marseille Université. Dans ce cadre, des propositions de missions nouvelles ont été faites en octobre et il a été demandé à l'agent en parallèle de faire part à la direction de l'IAE de ses souhaits d'affectation. L'agent concerné bénéficiera d'un accompagnement dans ses nouvelles missions ainsi que de formations adaptées.

Les usagers pourront commander leurs tirages auprès de la direction du pôle des systèmes d'impression DEPIL en passant par l'ENT comme cela se fait déjà depuis 2017 (pour ce faire, une liste des usagers sera fournie chaque année afin d'ouvrir les droits). Une formation à l'applicatif est prévue sur site. Les imprimantes/scans noir et blanc, déjà en place dans les étages, à la bibliothèque et au service informatique restent disponibles et en accès libre au sein de l'IAE. Un copieur couleur de moindre capacité est en commande et sera sous accès restreint pour les tirages simples liés à l'évènementiels, signalétiques... devant être réalisés sans délais.